

第1回 訪問リハビリテーション 連絡会 NEWS

6月15日に平成30年度総会・第1回研修会が、中央区民センターで開催されました。

【平成30年度 総会】

総会では、平成29年度の決算報告と、平成30年度の予算、平成30年度の理事メンバーの紹介がありました。新任理事はおりませんが、昨年度同様に、皆様に『明日からの実務に役立つ情報や考え方、技術を得ること！』を目的に今年も活動する意気込みは満々なメンバーです。



【第1回研修会・開催しました！】

診療報酬改定、介護報酬改定が行われた中、参加者は総勢38名でした。

診療報酬・介護報酬改定2018～座談会～というテーマで、制度改定につ

いて、訪問看護や訪問リハビリ、地域包括ケア病棟の立場での変化を講演して頂いた後、各事業所でどのように、報酬改定に取り組んでいるのか、また、どんな変化があったか？どんな疑問を抱えているのか、話合う内に、日々の業務のお悩み相談なんかも飛び出しながら、グループごとに盛り上がりを見せました。



各グループの話に耳を傾けると、色々な話が…

【懇親会では・・・】

仲間作りは飲みニケーションも大切。日々の悩みや今後のリハビリについて、美味しい食べ物や、美味しいお酒を堪能しながら熱く語り合う人も・・・チラホラ。



【第2回訪問リハビリテーション連絡会】

平成30年度9月8日13時～受付！！

会場： ちえりあ

訪問リハビリテーション連絡会 事務局

訪問看護 POT こころ

メールアドレス：potkokoro@hpt-pot.com 担当：知花